

2025年6月27日

HOP (ホップ)



～1学年通信 NO8～

薬物乱用防止教室

6/18(水)の5校時に「薬物乱用防止教室」が体育館で行われました。安中市ライオンズクラブ、保護司会、厚生情勢委員会のたくさんの方々が来てくれました。「ダメ。ゼッタイ。」運動安中地区推進連絡会議長の池島茂憲氏を講師に迎え、DVD やスライドを視聴しながら、薬物依存の恐ろしさやどう注意して生活していけばいいのか等について学習しました。

会の最後には、学級代表一学年委員長の伊藤沙桜さんが、代表してお礼を伝えてくれました。

<お礼の言葉より>

「今日は私たちのために、このような教室を開催してくださり、たいへんありがとうございます。薬物は、一度くらい平気だと思って始めてしまい、やめたいと思ってもやめられなくなってしまいます。また、自分の大切な脳や心臓などの器官に悪い影響を与え、有機溶剤などは歯や脳を溶かし、体も心もずたずたになってしまいます。そして、幻覚や妄想で人を傷つけたり、自分を死に追い込んだりしてしまうという、とても恐ろしいものです。『ノートに書かれた文字は消せるけれど、人生に書かれた薬物乱用という文字は絶対に消せない』という言葉がとても強く印象に残り、一生薬物にはかかわりたくないと思いました。今日はたくさんの方々に来ていただき、私たちが多くの人に見守られていることを改めて感じ、自分の体を大切にしながら責任をもって生きていきたいと思いました。今日は本当にありがとうございました。」



学級代表委員会

1学期も残り3週間になり、夏休みが近づいてきました。今週の学級代表委員会では、6月の振り返りと7月の生活向上目標について話し合いました。暑い日が続きますので、体調を崩さぬよう気をつけながら、しっかりと1学期の仕上げをし、充実した夏休みになるよう準備をしてほしいと思います。

【生活向上目標】

- 1組 一人一人が授業にしっかり取り組めるようがんばろう!
- 2組 朝読書にしっかり取り組み、集中力を高めるために、うるさくしないようにしましょう。
- 3組 一度、自分たちの行動・生活を見直して、周りの人に迷惑をかけないように生活しよう。
- 4組 一回一回の授業を大切にできるように、気持ちの良い号令を心がけよう。

連絡

○本日から1学期の期末テストが始まりました。社会・技術家庭科・美術のテスト終え、残りの6教科は、来週の月曜日、火曜日に行われます。この週末は、時間を有効に使い充実した時間にしてほしいと思います。一人一人が悔いのないようにテストを終えられることを期待しています。お子さんたちにとっては、中学校での9教科の定期テストは初めてです。時間の使い方など、ご家庭でもアドバイスをしていただけたいと思います。

○高原学校スナップ写真のネット販売を、7/7(月)～7/21(月)の期間に行う予定です。後日、生徒たちに詳しい案内を配付いたします。